
 

Les membres de l'Association Départementale OCCE de l'Ariège se sont réunis au siège départemental , centre universitaire de Foix sur convocation faite par 
le Conseil d'Administration. 
Une feuille de présence a été établie par la secrétaire. 
Madame Bouville, préside la séance en sa qualité de Présidente du Conseil d'Administration. 
Monsieur Willi, commissaire aux comptes, régulièrement convoqué par lettre recommandée avec demande d'avis de réception est excusé.  
Les mandataires et adhérents individuels ont pu voter en ligne avant l’Assemblée. 1905 voix ont été exprimées par ce vote en ligne, soit 15,6 % des voix. Le 
quorum de 10 % étant dépassé, l’Assemblée peut délibérer valablement. 

L’accueil se fait par l’émargement, la présentation des administratrices et des membres présent.es dans la salle ( cf feuille d’émargement) ; suit une situation 
de jeu proposée par Sophie et Marion, administratrices. 
 Le bureau excuse l’absence des administratrices ( Myriam Piquemal, Nadine Mallay et  Katia Dhomps) ainsi que les personnes invitées ayant signalé leur 
absence. 

1) Ordre du jour 

- Vote sur l'approbation des comptes annuels de l’exercice clos le 31 août 2024, 
- Vote sur l'approbation des termes du rapport financier de l’exercice clos le 31 août 2024 
- Vote sur l'affectation du résultat de l'exercice clos le 31 août 2024, 
- Vote sur l'approbation des termes du rapport d’activité de l’exercice clos le 31 août 2024, 
- Vote sur le renouvellement des mandats des administratrices, 
- Vote sur l’approbation du budget pour l’exercice 2025/2026, 
- Vote sur l’approbation des termes du projet d’activité pour l’exercice 2025/2026, 
- Vote sur le montant de la cotisation pour l’exercice 2025/2026. 
- Vote sur les nouveaux mandats pour le Conseil d’Administration 
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2) Rapport moral de la Présidente et du pôle présidence 

Nous tenons à vous remercier pour votre présence et nous vous souhaitons à toutes et à tous, la bienvenue dans nos nouveaux locaux sur le site du centre 
universitaire de Foix. 

Dans l’actuel contexte sociétal tourmenté, il est indispensable que notre association continue à défendre, à porter, à partager, à développer les valeurs et les 
convictions qui lui sont propres : la coopération, la solidarité, la formation, l’émancipation.  
La qualité et la diversité des propositions faites par notre association permet l’identification, le repérage et la reconnaissance de l’OCCE sur notre territoire. 
Le maillage que l’on a pu tisser au sein de ce territoire s’est construit également grâce au partenariat et à la coopération avec les acteurs locaux  : 
associations, communes… 

Le bon fonctionnement de notre association n’est possible qu’avec l’engagement et professionnalisme de Jennifer, animatrice, enseignante mise à 
disposition de l’OCCE par l’Education nationale ; de nos salariés : Mathieu secrétaire et Hélène agent d’entretien ; ainsi que l’implication des 11 membres du 
CA et le travail des mandataires dans les écoles et autres établissements  ; sérieux souligné par le commissaire aux comptes qui cette année en plus de 
valider des comptes, les a certifiés. 
Cette année a été marquée par plusieurs changements :  

• Tout d’abord au niveau des locaux que nous louons au Conseil Départemental : depuis novembre nous sommes bien installés sur le site du 
centre universitaire, offrant un cadre de travail agréable ainsi qu’une proximité avec certains de nos partenaires. 

• Ensuite au niveau du fonctionnement de notre conseil d’administration  : nous avons fait le choix d’une organisation en 3 pôles  : pôle 
présidence, pôle secrétariat et pôle trésorerie ; nous permettant une réflexion plus collégiale. 

Notre association s’attache à poursuivre ou initier de nouveaux projets à destination des établissements scolaires, mais aussi à accompagner les 
mandataires dans la gestion de leur coopérative, à s’impliquer dans la formation des futurs enseignant⋅es ou de celles et ceux déjà en poste. Tous ces 
projets seront explicités et davantage développés par Jennifer lors du rapport d’activités et notamment, elle reviendra sur l’actualité de l’AD concernant 
l’organisation d’une journée de rencontre autour de la culture et la ruralité. 

Nous vous remercions de votre attention, et toutes les bonnes volontés seront accueillies chaleureusement au CA. 



3) lecture des documents statutaires 

- Les brochures annuelles ont été mises en ligne sur le site, accessibles durant la réunion via un QR code. 

- Commentaires et précisions sur les différents documents sont apportés par la Trésorière, la Présidente et les administratrices. 

- Bilans 2023/2024  (liste des documents : Approbation des Comptes, Bilan de l’Association, Compte de résultat de l’Association, Bilan du siège, 
Compte de résultat du  

- siège, Rapport financier, Compte rendu d’activité)  

- Projets 2025-2026  (liste des documents : Etude prévisionnelle, Projet d’activité) 

4) résolutions 

➢ Les votes : 

➢ Notre AD compte actuellement 12 227 adhérent·es soit 11 038 enfants et 1189 adultes. Chaque coopérateur-coopératrice a une voix. 

➢ Les résultats ci-dessous font apparaître les votes exprimés via le formulaire en ligne. 

Le vote à bulletins secrets n'est pas demandé 

Vote sur l'approbation des comptes annuels de l’exercice clos le 31 août 2024,  
 > comptes  approuvés à l’unanimité  

- Vote sur l'approbation des termes du rapport financier de l’exercice clos le 31 août 2024,   
 > rapport approuvé à l’unanimité  

- Vote sur l'affectation du résultat de l'exercice clos le 31 août 2024 s’élevant à 13 178.20€ 
 > affectation approuvée à l’unanimité  

- Vote sur l'approbation des termes du rapport d’activité de l’exercice clos le 31 août 2024, 
 > rapport approuvé à l’unanimité 

https://www.occe09.org/assemblees-generales


- Vote sur l’approbation du budget pour l’exercice 2025/2026,  
 ~ Il est important de noter encore cette année que la mise à disposition par la Direction Académique des Services de l’Education Nationale de 

l’animatrice permet un  
fonctionnement sans charge supplémentaire pour l’Association Départementale, et pour notre Fédération. Ceci constitue une plus-value considérable 

pour l’activité.  
L’Association remercie la DSDEN pour ce maintien.  
> budget approuvé à l’unanimité  

- Vote sur l’approbation des termes du projet d’activité pour l’exercice 2025/2026, 
> projet approuvé à l’unanimité  

- Vote sur l’approbation de la modification des statuts : les nouveaux statuts ont été validés par la fédération nationale. Le texte mis à jour fait apparaître 
la localité dans laquelle se situe le siège, la date de mise à jour et les signature de deux membres du bureau. Par ailleurs, l’article 15 du texte soumis au 
vote sera modifié selon indication fournie par la secrétaire de la fédération : le mot "participation" est  remplacer par "cotisation".   

> modification approuvée à l’unanimité moins 257 abstentions 

- Vote sur le montant de la cotisation pour l’exercice 2025/2026 ~ La cotisation pour 2025/2026 est prévue à 2, 32 €. 
➢ Décision approuvée à l’unanimité moins 81 abstentions 

- Vote sur les renouvellements et nouveaux mandats pour le Conseil d’Administration :  
sont renouvelées pour 3 ans :  Pascale Cazorla et Nadine Mallay  Trois nouvelles administratrices sont élues :  Chrsitine Escande, Sara Roux-Guérineau et 

Marie Cécile Banon. 

L’ordre du jour étant épuisé, la Présidente remercie les participants et clôt l’Assemblée Générale à 18 h 30. 
  

La présidente, Marion Bouville                                                                                 La secrétaire de séance, Pascale CROS 
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